

Gemeinde Mainhausen, Montag, 7. Mai 2018

Stadtradeln 2018 in Mainhausen

Der Startschuss zur diesjährigen Aktion fällt am Pfingstsonntag, den 20. Mai 2018, um 15.00 Uhr, auf dem traditionellen Pfingstfest der Freiwilligen Feuerwehr Zellhausen am Feuerwehrhaus.

Ab dann haben die Teilnehmerinnen und Teilnehmer drei Wochen Zeit, möglichst viele Radl-Kilometer zu sammeln. „Ich würde mir wünschen, dass sich auch Menschen anmelden, die bisher noch nicht dabei waren“ führt Bürgermeisterin Ruth Disser aus. „Es geht nicht darum, jeden Tag hunderte Kilometer zu fahren. Es geht um den Alltagsverkehr: Das Kind zum Kindergarten bringen, Einkäufe zu erledigen, zur Arbeit zu radeln oder am Abend in ein schönes Restaurant in der Umgebung. Es radeln heute schon viele Menschen jeden Tag. Aber das Fahrrad wird als Verkehrsmittel immer noch unterschätzt. Deswegen geht es auch darum, die Bedeutung des Radverkehrs anhand solcher Aktionen deutlich zu machen. Je mehr Menschen mitmachen, desto stärker die Stimme für einen umweltfreundlichen Verkehr.“



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Die Teilnahme an der Aktion ist denkbar einfach. Teilnehmen können alle, die in Mainhausen leben, arbeiten, zur Schule oder Ausbildung gehen oder einem hiesigen Verein angehören. Voraussetzung ist die online-Anmeldung in einem Team. Dabei kann man selbst ein Team gründen oder sich einem bestehenden Team anschließen.

Teilnehmer die über keinen Internetanschluss verfügen, können sich auf der Gemeinde Mainhausen bei Kirsten Zöller, Rathaus Mainflingen, Tel. 06182-8900-65 ab 14. Mai 2018 anmelden. Ihre Anmeldung und Daten werden dann gerne manuell vorgenommen.

Selbstverständlich ist die Teilnahme kostenlos und mit keinerlei Verpflichtungen verbunden. Die geradelten Kilometer werden einfach in einen Radl-Kalender eingetragen – fertig. Alle weiterführenden Informationen finden sich unter www.stadtradeln.de. Hier erfolgt die Anmeldung für Teilnehmer mit Internetzugang.